El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-01-16 02:11:24 615 cm²

Página: 1, 28 - 29 1/3

ANTE LA AMERICAN SOCIETY DE MÉXICO DICE QUE EL PAÍS SEGUIRÁ SIENDO UNA DEMOCRACIA MUY FORTAL FCIDA PÁG. 28

CLAUDIA SHEINBAUM





"SE FORTALECERÁ" RELACIÓN BILATERAL

Trata Sheinbaum de convencer a la IP de EU de que México seguirá siendo una democracia

EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, ofreció ante los miembros de la American Society of Mexico, certidumbre jurídica a las inversiones y, además, garantizó que el país seguirá siendo una democracia.

"Nos vamos a llevar muy bien. Como siempre lo digo, México es una democracia, y queremos que siga siendo una democracia, muy fortalecida. A lo mejor no estamos de acuerdo 100 por ciento en todo, pero eso es lo importante, que podamos seguir comunicándonos y que pongamos siempre al centro en lo que sí estamos de acuerdo para el desarrollo nacional", dijo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Ante 600 empresarios, directivos, académicos y líderes de orgaNearshoring debe garantizar "bienestar" y la reducción de la pobreza, remarca

nizaciones no gubernamentales estadounidenses, la morenista afirmó, no obstante, que las inversiones, en el marco del nearshoring o relocalización de empresas, debe garantizar el "bienestar" y la reducción de la pobreza, bajo un esquema de planeación ordenada que permita el desarrollo regional.

Consideró que México debe acelerar su transición energética, con la participación del sector privado bajo un esquema de reglas claras, manteniendo la rectoría del Estado; además, dijo que el "agua es un tema central para el desarrollo y para el bienestar, incluso más que la energía", por lo que trabaja en un programa estratégico no sólo para el siguiente sexenio, sino de más largo plazo.

Asimismo, se comprometió a fortalecer la relación México-Estados Unidos, con base en el respeto a la soberanía y fortaleciendo el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), con el objetivo de generar mejores condiciones para la inversión.

"Hay temas claros que le interesan a Estados Unidos: la migración, el tema del narcotráfico, que hay que seguir trabajando conjuntamente y, al mismo tiempo, toda la relación económica, y lo que nos va a tocar, que espero que nos ayuden todos, a la revisión del tratado que viene próximamente", solicitó la aspirante.

"NO HACE FALTA" PEDIR PERMISO
Cuestionada por la prensa al final de
su participación, la exjefa de Gobierno de la capital afirmó que "no hace
falta" que pida permiso al presidente
Andrés Manuel López Obrador para
debatir con la virtual candidata de la
oposición Xóchitl Gálvez.

-La precandidata Xóchitl (Gálvez)
 la retó a ver si le dan permiso a usted



El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-01-16 02:11:24 6

615 cm²

Página: 1, 28 - 29 2/3

a asistir a los debates – se le preguntó. -No hace falta – respondió.

De manera previa, Sheinbaum sostuvo una reunión privada con los presidentes de empresas estadounidenses con operaciones en México y Latinoamérica que integran los consejos de la American Society para ambas regiones.

Sobre este encuentro, Sheinbaum destacó el interés de los empresarios estadounidenses de seguir invirtiendo en el país y de que se mantengan las relaciones comerciales.

"Y pues hay que dar certidumbre para la inversión y, al mismo tiempo, pues en las condiciones de este proyecto de transformación que inició con el presidente Andrés Manuel López Obrador, y dar las certezas que se requieren", declaró a reporteros.

El presidente de la American Society of Mexico, Larry Rubin, declaró que los empresarios estadounidenses tienen confianza en México; sin embargo, admitió, es necesario fortalecer el Estado de derecho y más certidumbre de los actores políticos.

Además, el también miembro del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales proyectó que el comercio bilateral alcanzará, en tres años, el trillón de dólares.

"El agua es un tema central para el desarrollo y para el bienestar, incluso más que la energía"

CLAUDIA SHEINBAUM Aspirante presidencial





El Financiero Sección: Portada, Nacional 2024-01-16 02:11:24 615 cm²

Página: 1, 28 - 29 3/3

La virtual candidata de Morena ofrece a los empresarios de la Unión Americana certidumbre jurídica para las inversiones



Diálogo. Claudia Sheinbaum, ayer, con miembros de la American Society of Mexico.

